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【これから力を入れる必要があると思うもの】３つ選択 
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保護者自由表記より【要望・改善事項】 

保護者より 学校より 

PTA委員の「母親委員」の名称を見直してはどうでしょうか。 学校としても気になってい

ました。PTA の会で検討し

ましょう。 

書類の押印を廃止し、サインのみでよいようにしてほしいです。 市への申請関係は難しいで

すが，校内の書類について

検討します。 

子どもたちのランドセルがとても重いため，持ち帰る荷物を少なくし

てほしい。 

教科書も厚くなっている現

在，家庭学習に必要なもの

を原則に少なくします。 

高石小学校だより  

『 たくましい子・かしこい子・いよくのある子・やさしい子 』 
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文責:弘瀬   

高石小学校だより  

  

 上の棒グラフから保護者の皆様がこれから力を入れる必要があるものとして一番多かったのは

「豊かな心を育てる教育に力を入れる」でした。豊かな心は幅広く，それぞれのお考えもあるかと

思いますが，子ども達が笑顔で未来に向かって前向きに生活を送るためには必ず必要なものである

と思います。その為にどんなスキルを身につけ，どんな心を育てていくのかということを考慮した

教育課程にしていきます。より地域とつながり，より深く人とつながれるような学習を計画し，体

験を通して，話を聞いたり自分の考えを伝えたりする力をつけていきたいと思います。そのために，

まずは家族や友達や先生と話し合うことを大事にしていきます。 
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①基礎学力の定着と向…

②授業を改善する。

③豊かな心を育てる教育

④集団生活のマナーや…

⑤将来のことについて…

⑥いじめや暴力行為を…

⑦体力の向上や健康増…

⑧支援を要をする子ど…

⑨安全管理や防災教育…

⑩開かれた学校づくり…

⑪その他

これから力を入れる必要があると思うもの

（保護者）
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授業を改善する。

豊かな心を育てる教育…

集団生活のマナーや…

将来のことについて考…

いじめや暴力行為を根…

体力の向上や健康増進…

支援を要する子どもた…

安全管理や防災教育…

開かれた学校づくりを…

これから特に学校が力を入れる必要があると

思うもの（教職員）

http://www.irasutoya.com/2013/09/blog-post_3439.html


学校でしか教えられない事や経験できない事，集団生活での事等をお

願いしたいです。親がしなければいけない事は子どもと話をしながら

していきたいと思っています。（人に対する思いやりやあいさつ，あり

がとう，ごめんなさい等の大切な言葉や将来の夢に向けての助言等，）  

家で話をする子どもは心が

安定します。また，言葉も増

えます。学校でしかできな

い学習や集団での体験を大

切にしていきます。 

参観日や行事が土曜，もしくは平日の事が多くあるように思います。土

曜日が仕事の私にとっては参観日も見に行けないことが多いです。仕

事の休みがとりづらい親もたくさんいると思うので，日曜日にも参観

日が増えたらいいのにと思います。 

今年から２回平日に参観日

を設け，代休日を減らして

います。来年度は日曜日の

参観日も設けます。 

コロナ禍のせいで生徒も先生もすごくストレスがたまっていると思い

ます。このピリピリした状況で先生たちも息が詰まるような毎日を過

ごしていると思います。そこで，子どもたちとゆっくり話す時間や遊ぶ

時間がたまにはあってもいいのかなと思います。（相手の良いところを

知れば，理解を深めていれば）何かあった時でもプラス思考に考えるこ

ともできますし，こんな時だからこそ学校が楽しい場所であってほし

いと思います。 

コロナ禍であっても学校が

安心できて楽しい場所であ

ることがとても大切だと思

います。何か心配なことが

ありましたらいつでもご相

談ください。 

長期の休みに宿題になければ，絵の具や習字セットなど学校に置かせ

てもらいたいです。使わないのに持ち帰ってまた持って行くのは重い

です。（新旧の場合は次の学年へ移動させるなど）甘やかしているわけ

ではなく，大人で持っても重いなあと思うほど思い荷物なので変えて

いけることがあればと思いました。 

春休みは持ち帰らず新教室

へ移動させます。中身の補

充など子どもさんに聞いて

よろしくお願いします。 

休み時間など子ども同士の関係性など，先生方にもう少し観察してい

ただきたいです。いじわるされた，言われた，乱暴にされたなど，学年

問わずあるようなので，我慢している子がいます。 

休み時間や後の様子も気を

つけて見ていきます。また，

自分でなくても嫌なことは

話をして解決できるように

していきたいです。 

 

 

 

  

高石地区自治会長協議会および青少協・民生委員他、地域団体・企

業の皆様を中心に準備していただいていた３月２０日の「レンゲイベ

ント」（入学・卒業を祝う会）は残念ながら中止となりました。当日レ

ンゲ畑でダンスを披露する予定だった１・２年生が，１６日にレンゲ

畑でダンスを踊りました。曲はNHK教育テレビの E ダンスアカデミ

ーでやっている『Choo Choo Train（チューチュートレイン）』と

『ハローハロー』です。レンゲ

の花も咲き始めました。 

また，子ども達へプレゼント

の品物は，卒業祝いは卒業式の

日に，進級祝いの在校生は修了

式の日にお渡しするということ

です。高石地区および協賛企業

からのお祝いの品々です。中

学校や次の学年で大切に使っ

てください。地域の皆様、誠

にありがとうございました。 


